

Ottawa, le mercredi 21 juin 2023

Madame, Monsieur,

J'aimerais par la présente recommander les services de Madame Gaby Gatineau à titre de conférencière en prévention de consommation de substances. J'ai eu la chance d'assister à sa conférence à deux reprises et à chaque occasion, elle a su touché son auditoire avec authenticité et candeur.

Lors de sa présentation au CEGEP de l'Outaouais, elle a captivé l'attention d'un grand groupe de jeunes adultes et je fus étonnée de leur niveau de participation. Les jeunes ont posé une multitude de questions et plusieurs sont même restés après la présentation pour pouvoir avoir une courte discussion un à un avec elle.

Sa deuxième présentation a eu lieu devant un groupe de gens d'affaires. J'ai constaté que ces gens ont été touché d'entendre Gaby partager son expérience de vie à titre de personne ayant souffert de dépendances. Gaby parle avec toute franchise et avec grande éloquence.

Je vous recommande donc sans réserve les services de Madame Gaby Gatineau à titre de conférencière.

Recevez, Madame, Monsieur, mes salutations les meilleures.



Chantal Vallerand  
Directrice générale, Jeunesse sans drogue Canada